



## DIOCESE OF VENICE IN FLORIDA

OFFICE OF THE BISHOP

16 de octubre del 2020

Mis Queridos Hermanos y Hermanas en Cristo:

El 19 de Marzo del 2020, cuando el Covid-19 comenzaba su impacto en Florida, dediqué un año a San José, Protector de los Fieles de la Diócesis de Venice. Dios nombró a San José Guardián del Verbo Encarnado. Espero de verdad que nuestras oraciones a San José durante estos días sean escuchadas con gracia ante el trono de Dios. Como muchos momentos de su Historia, la Santa Madre Iglesia enfrenta ahora desafíos difíciles. Sin embargo, el arduo trabajo de muchos sacerdotes y fieles por igual ha permitido a nuestras Parroquias sobrellevar estos tiempos difíciles con coraje y celo; y por esto estoy agradecido.

Tengan la seguridad de que sigo escuchando datos de salud pública y escucho de los Sacerdotes y Feligreses sobre las experiencias de nuestras Parroquias. La dispensa de la obligación de asistir a la Misa Dominical se ha extendido hasta el 27 de Noviembre del 2020 y, según las condiciones, quizás más. Al mismo tiempo, deseo invitar a los Fieles Católicos que puedan regresar a su Parroquia para la celebración de la Sagrada Eucaristía. Qué bueno sería ver más personas unirse a sus compañeros Feligreses que ya han regresado a la Misa Dominical.

Es bien sabido que se imparten incommensurables gracias espirituales cuando participamos en la Misa. Asistir a la Eucaristía fortalece nuestra Fe y el discipulado Cristiano, ya que el Espíritu Santo nos da poder para conocer, amar y servir a Dios. El Santísimo Sacramento es también fuente de esperanza y unidad para nuestras Parroquias, comunidades, país y el mundo. Al salir de la Misa, confien en que son verdaderos testigos de Cristo.

Ciertamente, los Católicos que están enfermos o debido a la edad o condiciones de salud subyacentes son vulnerables, y quienes los cuidan deben permanecer en casa por prudencia. Las Parroquias continuarán transmitiendo Misas en vivo para aquellos que no puedan asistir en persona. Sin embargo, como hemos experimentado durante estos días, el hambre de la Eucaristía solo se satisface genuinamente cuando juntos como el Cuerpo de Cristo, nos acercamos a la Presencia Real de Nuestro Señor y Salvador.

La invitación a regresar en persona para la Misa Dominical va acompañada de la promesa de que continuarán los protocolos de seguridad. Es decir, se siguen requiriendo máscaras y se necesita respeto por el distanciamiento, así como la limpieza de manos y superficies sigue siendo importante. Muchos han trabajado diligentemente para permitirnos aventurarnos en restaurantes, tiendas y otros eventos públicos, para que también podamos regresar con seguridad a nuestra Parroquia y hacer lo que es más esencial para los Católicos, asistir a la Misa Dominical.

Jesús prometió estar con nosotros cuando nos reunamos en Su nombre. Por lo tanto, apreciemos la bondad del Señor y seamos alimentados con el Pan Bajado del Cielo. Por favor acepte esta "Invitación Pastoral" y considere en oración regresar a la Misa Dominical si aún no lo ha hecho. Sus Sacerdotes esperan poder darle la bienvenida una vez más en la Mesa del Señor.

Por la intercesión de San José, rezo para que Dios los bendiga a usted y a su familia. Permanezcamos unidos en oración, elevando las necesidades de los demás al Padre Celestial.

Sinceramente suyo en Cristo,

+ Frank J. Dewane  
Obispo de la Diócesis de  
Venice en Florida

FJD/nml